
  
 

 

Procès-verbal 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance du 25 avril 2019 à 19h00 
 
 
Présences : Diane D’Astous, Camille Bourdeau, Claude Pitre, Nancy Levasseur, Suzanne Gagné, Catherine 
Véronneau, Marie-Claude Durette, Frédérick Savage, Mylène Leblanc, Stéphanie Lemieux 
Absences : Aucune 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté. La rencontre débute à 19 h 3. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Levasseur. 
À l’unanimité CE-2018-2019-23  
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 février 2019 
L’adoption du procès-verbal est proposée par M. Savage. 
À l’unanimité CE-2018-2019-24 
 

4. Suivi au procès-verbal 
Point 8 photo scolaire : La compagnie Photo Repensée a été choisie de nouveau et la prise de photos 
sera le 30 octobre. 
Point 9 mois des arts : 2500 $ avait été accordé pour la réalisation des activités. Plusieurs belles 
activités ont eu lieu : Mélisande Électrotrad, Dominique Demers, Les Troubadours, Baratanga, 
exposition des élèves, impro entre les classes. Très belle variété ! 
Point 15 Informations de la direction : Une éducatrice spécialisée pour la maternelle a été engagée, les 
heures de dîner ont été changées, le carnaval d’hiver a eu lieu sous la neige et la remise des prix de la 
persévérance par les commissaires a été faite. Il y a un tableau d’honneur près de l’administration qui 
souligne nos élèves persévérants. 

 
5. Parole au public 

Aucun public. 
 

6. Correspondance 
La direction remet la correspondance à la présidente. 

 
Points de décision 
 
7. Projet éducatif 

Le projet éducatif a été le plus gros engagement pour l’équipe-école cette année. Un grand merci à 
toutes les personnes qui se sont engagées dans le processus. 
Prochaine étape : un plan d’action sera mis sur pied d’ici la rentrée, afin de déterminer les moyens pour 
atteindre les objectifs. 
L’adoption du projet éducatif est proposée par Mme Leblanc. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-25 



  
 
8. Principe d’encadrement des frais chargés aux parents 

Mme Gagné nous présente le document. Il se peut qu’il y ait des modifications selon les directives à 
venir du Ministère. 
L’adoption des principes d’encadrement avec les modifications suivantes : 

 Au point 3, à l’onglet 5, il faut ajouter « pour les frais chargés aux parents (cahiers d’exercices, 
photocopies, agenda, etc.) 

 Au point 3, à l’onglet 6, il faut ôter complètement la dernière phrase. 
est proposée par Mme Bourdeau. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-26 
 
 

9. Grille-matières — modification 
L’adoption de la grille-matières modifiée est proposée par Mme Levassseur. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-18A 
 
 

10. Règles de fonctionnement — SDG 
Mme D’Astous nous présente les règles de fonctionnement du SDG pour 2019-2020. 
L’adoption des règles de fonctionnement - SDG est proposée par Mme Lemieux. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-27 
 

 
11. Olympiades de fin d’année et dernière journée d’école 

Puisque le thème de l’année est “les pirates”, des Olympiades sous forme de jeux de coopération et 
d’adresse sont proposées pour le lundi de la dernière semaine soit le 17 juin. Cependant, le coût est de 
4000 $. Mme Gagné prendrait le 2700 $ dans les contributions volontaires et la balance dans les fonds à 
destination spéciale. 
La sortie à la piscine au coût d’environ 800 $ serait maintenue le 21 juin. 
L’adoption des activités et des coûts est proposée par M. Pitre. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-28 
 

 
12. Critères de sélection de la direction d’établissement 

Lecture des critères par Mme Durette. 
L’adoption des critères de sélection de la direction d’établissement est proposée par M. Savage. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-29 
 
 

Points d’information 
 

13. Éducation à la sexualité et les COSP 
Mme Gagné nous présente brièvement le contenu en éducation à la sexualité. Pour plus de détails, voir 
sur le site du Ministère le document complet en portant une attention au tableau qui résume les 
contenus pour chaque niveau scolaire. Des informations sont aussi disponibles sur le site de la 
commission scolaire. 
 
 



  
 
Mme Gagné nous présente le contenu en organisation scolaire et professionnelle (COSP) qui porte sur 
la connaissance de soi et du monde du travail. 

 
14. Campagne de financement 

Il n’a pas été possible pour toutes et tous d’avoir accès au vidéo produit le 29 mars dernier. Des frais de 
6000 $ pour la production ont été engagés. Une réunion du comité de financement est à prévoir afin de 
cadrer la suite à donner à ce projet. 
 

15. Inscriptions 2019-2020 
Il y a 326 inscriptions pour 2019-2020. L’an prochain, il y aura un 3e groupe de maternelle, mais un 
groupe de moins au 2e cycle. Nous aurons une classe multi de 3e et 4e. 

 
16. Parole à la représentante au comité de parents 

Il n’y a plus de représentante au comité de parents. 
 

17. Parole à la représentante du Service de garde  
Mme D’Astous nous indique qu’une personne a fait une demande pour ouvrir le Service de garde deux 
semaines avant le début de la rentrée. Une seule école dans toute la commission scolaire le fait, c’est 
l’école de la Pommeraie. Le Conseil d’établissement se positionne en défaveur de cette demande.  
Il est proposé de refuser la demande d’ouvrir le service de garde avant la rentrée scolaire par 
Mme Durette. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-30 
 
 

18. Parole aux membres 
Aucun commentaire. 
 

19. Information de la direction 
Les informations ont déjà été données lors du suivi du procès-verbal de la dernière réunion. 

 
20. Affaires diverses 

Aucune. 
 

21. Levée de l’assemblée 
La prochaine rencontre aura lieu le 29 mai. 
La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 55 par Mme Véronneau. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-31 

 
 
 
 
Marie-Claude Durette     Suzanne Gagné 
Présidente du Conseil d’établissement   Directrice 


